
 

 

 

今年度は『心を一つに 一秒一秒 全集中』をスローガンに掲げ、天候にも恵まれて、全校揃って開催

することができました。たくさんの保護者の方に見守られ、子供たちは練習の成果を大いに発揮し、懸命

に取り組んでいました。 

今年度の運動会を振り返り、児童を代表して赤白の応援団長の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5年生が、千葉の岩井学園に２泊３日で行ってきました。天候がよく、全行程を予定通りに行うこと

ができました。子供たちの感想をご覧ください。 

 

・海ほたるで写真撮影をしました。海風がとても気持ちよかったです。海底トンネルを掘ったシールドを

見て、大きさにびっくりしました。シールドの周りには塩がついていました。 

・大房岬では、めずらしい貝やシーグラスをたくさん拾いました。全て違う形をしていました。きれいな

貝を拾えてよかったです。 

・アロハガーデンたてやまでは、いろいろな動物に会いました。一番印象に残っているのは、インコです。

肩に乗ってくれたので嬉しかったです。 

・学園での過ごし方や次に何をするのか、自分で考えて動くのが難しかったです。また、布団を片付ける

のもみんなでやると早くできました。共同生活には、協力が必要だということを学びました。 

・私が楽しみにしていたのは砂すべりです。最初はこわかったけど、いざすべってみると結構楽しかった

です。でも登るのはとても大変でした。砂すべりができてよかったです。 

・アシカのショーとシャチのショーを見ました。シャチが意外と大きくてびっくりしました。ソフトクリ

ームが食べられたので、とても嬉しかったです。 

・岩井自然体験教室で、いつも見られない友達の笑顔を見られて、もっと仲良くなりました。 

・１日ずつ楽しい行事があってよかったです。岩井に行けなかった学校もある中で僕たちは行けたので、

岩井で学んだことを生かしたいです。 

 

赤組応援団長    

 僕達応援団は、この運動会で、全集中で戦う

ことができました。そこで、僕は、団長で２つ

大切なことを知りました。１つ目は、赤白関係

なく、応援することです。赤組だけではなく、

白組といっしょにみんなを盛り上げることが

できました。２つ目は、協力です。僕は、協力

したから運動会を成功させられたと思ってい

ます。小学校生活最後の運動会を、心を１つに

してできました。この経験を生かして、これか

らの生活に役立たせたいです。 

 

白組応援団長   

ぼくら６年生は、最後の運動会でした。そ

のため、ぼくは目標を３つ決めました。まず、

１つ目は白組全体のやる気をおこし、勝って

も負けても気持ちの良い勝負にすることで

す。２つ目は、大きな声を張り、赤組の応援

に負けないようにしたことです。３つ目は、

他の学年の競技やダンスをしっかり心の中で

「頑張れ！」と応援し、最後まで集中力を切

らさないようにしたことです。最後は負けて

しまったけれど、とても楽しかったので良か

ったです。 

運動会を終えて １０月３０日（土） 

岩井自然体験教室（５年生） １１月１８日（木）～２０日（土） 


